学校だより





南砺市立城端小学校 令和5年10月25日

この秋の「学習発表会」、「持久走学習の公開」

10月になり、日中の気温が低くなりました。朝夕は肌寒さを感じるほどです。学習や運動 によい時季となりました。先月末、久し振りに校舎内外親子美化活動を行いました。子供と 大人が力を合わせ、日頃手の届かない箇所をきれいにすることができました。参加してくだ さった皆さん、ありがとうございました。「美しく明るい校舎ですね。」とお褒めの言葉をい ただく来校者に、「平成19年に竣工式を行い、丸18年経つのですよ。」とお話しすると、みな一様に驚かれます。毎年の親子美化活動が一役買ってきたのだと思っています。

◆学習発表会ではバザーが復活

15 日(日)の学習発表会では、PTAバザーが4年振りに行われました。お弁当やホットスナック、和・洋菓子、教育振興会のぜんざい等の販売があり、校内は活気と笑顔にあふれていました。「自分たちでつくるお弁当展」やスポーツ少年団活動紹介の展示も行われ、以前の学習発表会に近いものとなりました。ただ、今年度も体育館フロアの約半分を使うステージ発表としたので、会場への入場は原則ご家族としました。また、作品発表は11月の学習参観時に行うこととしました。来年度以降もその時その時の状況に応じて工夫・改善を図って いきたいと考えています。

◆持久走学習の公開、チャレンジ持久走イベントの開催 今月は、全学年が体育科の学習で持久走に取り組んできました。「無理のない速さで、一定 の距離を走り続ける」ことを目当てに、低・中・高学年ごとに工夫した学習内容に取り組んできました。月末には学年ごとの持久走学習公開日を設け、家族に学習の成果を見ていただきます。また、来月初旬には、昨年度に引き続き、運動委員会の子供が企画する「チャレンジ持久走」イベントを開催します。自己記録への挑戦、友達との勝負に取り組む子供たち、彼らに直接を送る子供たちの次ま、ボハブ覧とださい、特別、フログルトを開催します。 彼らに声援を送る子供たちの姿も、ぜひご覧ください。城端っ子の成長した姿、チーム」の 一体感を見ていただけると思います。 (犀川)

<11月の主な行事予定>	<12月の主な行事予定>

1日(水) 集団登校 1日(金) 集団登校 6日(月) 委員会 4日(月) 委員会 8日(金) さわやかデー・ベルマークの日 8日(水) 研修会のため 11:20 下校

11日(月) クラブ・学校集金

(給食なし 下校バス 11:40) さわやかデー・学校集金 10日(金) 高学年弁当の日 ベルマークの目 15日(金) 集団登校・地区児童会

13日(月) クラブ 集団下校

15日(水) 集団登校 20日(水) 保護者会(南山田・北野) 17日(金) 学習参観・講演会 21日(木) 保護者会

20日(月) 委員会 (城端・大鋸屋・蓑谷) 富山県 PTA 会員大会 22日(金) 25目(土) 終業式・給食終了

(民謡クラブ出演) 27日(月) 高学年弁当の日

~ぽかぽかコラム 1年生の取り組みより~

5あれ まつむしが ないている~ の歌を口ずさ みたくなるような夜になってきました。生活科「むしをさがそ う」の学習で虫を探しにスキー山に行きました。「さあ、虫を さがそう!」にぎやかな声に恐れをなして、虫たちが逃げてし まうのではないかと心配しましたが、逃げる虫をとことん追い かける子供たち。ああ、虫がいてよかったと胸をなでおろしま した。それから、生活科の時間だけでなく、休み時間も飽きる ことなく虫を探しに出かけます。夢中になって虫を探す子供た ちの中ではじめは、しりごみしていた子も、いつのまにか、「虫 がすきになった!」「楽しいなあ」と言うようになりました。



〈スキー山にて〉

1 学年主任 堀川 桂子

教育活動から

学習発表会では、練習の成果を発揮することができました

1年生「十二支のおはなし」 2年生「しんせつせんたい やべえンジャー!」

3年生「3年とうげ」







4年生「THREE PIECE FILM BROWN」

5年生「心をひとつに~前進~」



6年生「おそすぎないうちに」



民謡クラブ「古代神・麦屋節」





~環境栽培委員会の取り組みより~

城端小学校のみんなにスマイルをくれた花壇の花たちは役目 を終え、枯れてしまいました。環境栽培委員会では、「花壇をき れいにしようボランティア」を企画し、全校に呼びかけました。 暑い中1年生から6年生までたくさんの子供たちが集まり、花 の種を取ったり草を取り除いたりして、花壇はとてもきれいに なりました。

ボランティア活動終了後、委員会の子供たちから、ボラン ティアに参加してくれてありがとうの気持ちをこめ「ありが とうカード」を渡しました。休み時間にもかかわらず、たく さんの子供たちが参加し、作ったカードが足りなくなるくら いでした。みんなで協力してきれいにすることでまた一つ城 端小学校にスマイルが生まれました。



ボランティア担当 梅原 沙織